

SANAS. FITCH RATINGS MANTUVO LA CALIFICACIÓN DE DOBLE AA MX Y MEJORÓ LA PERCEPCIÓN DE INVERSIÓN DE LA CIUDAD DE PUEBLA; EL EDIL LUIS BANCK RECIBIÓ EL RECONOCIMIENTO

RECONOCEN CALIDAD CREDITICIA DE LA COMUNA

BUENOS MANEJOS

Avalan las finanzas del Ayuntamiento

● Gerardo Carrillo Aguado, representante en México de Fitch Ratings explicó que el cambio en la perspectiva crediticia se debió a que de 2016 a 2017 el municipio de Puebla fortaleció su gasto operativo 0.07%

OSVALDO VALENCIA

Por conservar finanzas sanas y tener un crecimiento en sus ingresos, la calificadora crediticia Fitch Ratings mantuvo la calificación de Doble AA MX y mejoró la percepción de inversión de la ciudad de Puebla.

Ahora la capital del estado tiene una percepción de estable a positiva, lo que la convierte en un destino más atractivo para inversiones, destacaron Gerardo Carrillo Aguado, representante en México de Fitch Ratings, y Luis Banck Serrato, presidente municipal de Puebla.

Carrillo Aguado explicó que el cambio en la perspectiva crediticia se debió a que de 2016 a 2017 el municipio de Puebla fortaleció su gasto operativo 0.07%.

Otro de los aspectos en los que mejoró fue en su capacidad de captación de ingresos de libre disposición durante 2017, la cual creció 6.4% en comparación a la de 2016, lo que permitió el mayor margen operativo al municipio en los últimos cinco años.

Además, los acreedores bancarios tardaban, por mucho, 15 días para pagar sus deudas con el Ayuntamiento, margen que se ha mantenido en los mismos cinco años. Esto permitiría la operación del municipio sin recaudación de impuestos por dos meses y medio.

Asimismo, Gerardo Carrillo señaló que de acuerdo con la Ley de Disciplina Financiera, si el munici-



Conbroche de oro. El presidente municipal Luis Banck subrayó que su administración dejará un municipio con 53% menos deuda histórica. / JAFET MOZ

pio contratara una deuda adicional en la siguiente administración, ésta seguiría siendo baja en niveles muy controlables.

Además de que también se tomó en cuenta el sistema de pensiones municipal, el cual consume 3% de los ingresos de libre disponibilidad del Ayuntamiento, lo que calificó como una contingencia controlada.

Aclaró que en los próximos años lo

que podría modificar la calificación crediticia de la ciudad no es la deuda histórica —porque eso lo regula la Ley de Disciplina Financiera—, sino la ejecución del gasto operativo del municipio, ya que no hay un marco normativo para ello.

Asu vez, el alcalde Luis Banck destacó el estado de las finanzas que heredarán a la siguiente administración, ya que dejarán un municipio

con 53% menos de deuda histórica.

También resaltó que a dos meses y medio de entregar el gobierno saldaron las obligaciones financieras contratadas para la compra de equipo de seguridad y pavimentación de vialidades para el programa de equidad e igualdad para todos.

“Saldar ese financiamiento nos requirió un estudio que nos permitiera generar fondos a través de la recauda-

ción de impuestos, además de aplicar una mejor política regulatoria con el combate a la corrupción, así como un estricto apego a las políticas de racionalidad y de austeridad en el gasto.

“Hoy el resultado de la estrategia se puede ver allá afuera, en obras que están beneficiando a la gente y por varias generaciones sin dejar deudas pendientes por ello”, recaló Banck Serrato.